
8-2-3 経営委員会 

8-2-4 働き方改革ＷＧ 

 

1. 主な活動の記録 

(1) 委員会開催回数：5回 

(2) 主な討議テーマ 

a) 働き方改革セミナーの企画・開催 

b) アンケート調査について 

c）その他経営に関する事項の検討や企画 等 

(3) 働き方改革セミナーの開催 

a) 日時：令和 2年 10 月 9日（金） 

13：00～17：10 

b) 場所：都市センターホテル（会場）＋ウェ

ビナー併用（開催は、全国上下水道コンサ

ルタント協会との共催） 

c) プログラム：基調講演として相模女子大学

特任教授・白河桃子先生による「働き方の

パラダイムシフト」と題した講演と、協会

代表会社 6社から「事例紹介」を実施。会

員会社の経営者、働き方改革推進部署の社

員等に参加頂き盛況に開催できた。 

d) 参加者： 会場、ウェビナーおよび報道関係

の合計で 422 名と多数参加頂いた。 

e) アンケート調査結果：回答数 171 名で、各

テーマとも約 85％が「有意義であった」と

の回答を頂いた。 

f) 次年度の開催検討：アンケート調査結果を

踏まえ、次年度もセミナー開催の方向で、

内容等について検討を開始した。 

(4) アンケート調査 

a) 人材に関するアンケート調査 

継続実施している「担い手確保、女性技

術者およびシニアの活用等」に関するアン

ケート調査について、令和元年度に実施し

た報告書をとりまとめ、協会 HP に掲載した

（回答社数 132 社）。 

また、令和 2年度分については令和 2年 4

月中旬期限で会員全企業に調査依頼予定。 

b) 災害時の緊急対応における残業時間アンケ

ート調査の実施 

労働基準法改正に伴い第33条許可の申請

状況や残業時間の実態を把握するため、令

和元年度に発生した災害を対象にアンケー

トを実施し、「要望と提案」の根拠資料と

して反映した（回答 56社 221 業務）。 

(5) 白書への執筆 

白書の編集委員、執筆委員として、白書 WG

および白書委員会に参加すると共に、白書編

集、執筆を行った。 

(6) テレワークに関する実態調査の検討 

新型コロナウイルス発生から概ね 1年経過

した令和 3年 4月を目途にアンケート調査を

実施予定で、調査項目について検討を実施し

た。調査項目については、総務委員会ならび

に情報セキュリティ専門委員会と連携し、各

委員会の意見を集約して調査票を作成予定

である。 

 

2. 次年度の活動について 

 (1)  次年度のセミナーも働き方改革セミナ

ーとして開催を予定。秋頃の実施を予定し

講師の招聘を含め検討を行う。 

(2)  4 月実施予定のテレワークアンケート調

査結果の取りまとめとセミナーでの報告

を予定。 

(3) 人材に関するアンケート調査については、

全体の傾向として変化が少ないため、隔年

での実施とする等、次年度に方針を検討。 

(4)  その他、関連委員会への出席による協会

活動内容の情報共有、ならびに協会内の調

査、分析結果資料の検討など。 

 

（経営委員会 委員長 野本 昌弘） 

（働き方改革ＷＧ ＷＧ長 野本 昌弘） 
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